



Juventud

EL AYUNTAMIENTO IMPULSA LA SEGUNDA EDICIÓN DE LA CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE CONDUCTAS DE RIESGO CON PROYECTO HOMBRE Y EL IES JESÚS MARÍN

El alumnado del centro educativo, tras la realización de talleres formativos, ha promovido la creación de varios vídeos para la campaña de prevención de consumo de alcohol, vapors y bebidas energéticas 'Disfruta tu Vida'

04/07/2024.- El Área de Juventud del Ayuntamiento de Málaga ha impulsado la campaña de prevención de conductas de riesgo a través de la colaboración socioeducativa con la ONG Proyecto Hombre y el IES Politécnico Jesús Marín, que se realiza por segundo año consecutivo y que cuenta con el apoyo del Plan Nacional sobre Drogas del Ministerio de Sanidad.

La concejala delegada de Juventud, Mercedes Martín, junto con la directora del Área de Prevención de Proyecto Hombre Málaga, Virginia Pérez, y representantes de la comunidad educativa del IES Jesús Marín, han informado hoy sobre este proyecto en el que el alumnado ha podido trabajar la prevención desde la información y sensibilización, a la vez que ha brindado la oportunidad de comunicar a sus iguales buenas prácticas y hábitos saludables, así como los efectos nocivos del consumo del alcohol, vapor y bebidas energéticas, especialmente entre la población joven.

En concreto, el alumnado de Bachillerato de Artes Escénicas y del ciclo superior de Iluminación, Captación y Tratamiento de Imagen, tras haber asistido a los talleres formativos impartidos por Proyecto Hombre, ha promovido la creación de varias piezas audiovisuales que, bajo el título 'Disfruta tu Vida', abordan los aspectos mencionados.

Para la realización de los vídeos el alumnado ha llevado a cabo una investigación exhaustiva sobre el abuso de este tipo de sustancias, incluyendo estadísticas, estudios científicos y testimonios de expertos, una vez que finalizaron los talleres formativos. Cada vídeo ha sido elaborado íntegramente por el alumnado del centro, desde los guiones y la edición hasta las actrices y actores que participan en cada pieza, con los medios facilitados por el propio IES Jesús Marín. Los vídeos se reproducirán en espacios con gran afluencia de público juvenil, como en la explanada de la Juventud en la Feria de Málaga, y en las redes sociales.





ALTERNA EN TU OCIO

La campaña 'Disfruta tu Vida' se enmarca en el programa del Área de Juventud 'Alterna en tu Ocio', que cuenta con el apoyo del Plan Nacional sobre Drogas del Ministerio de Sanidad, con el objetivo de fomentar los hábitos saludables entre la población juvenil, en su tiempo libre, a través de un amplio abanico de actividades específicas para jóvenes.

Así, además de las acciones informativas sobre prevención de conductas de riesgo, se ofrece una programación con diferentes temáticas que incluye actividades deportivas, culturales, gastronómicas, talleres artísticos o experiencias enfocadas a la educación ambiental en espacios naturales, entre otras, como alternativa saludable para que la juventud malagueña disfrute durante los fines de semana.

En concreto, para este año se han ofertado más de 2.000 plazas gratuitas desde el mes de marzo. De cara a la época estival, se han vuelto a planificar las actividades más demandadas en ediciones anteriores para disfrutar de la costa, como la iniciación al buceo, paddle surf, kayak y vóley playa. Más información:

<https://www.malaga.eu/visorcontenido/ANUDocumentDisplayer/172837/NOTAINFORMATIVA.pdf>

Paralelamente, dentro de las acciones que el Área de Juventud continúa desarrollando en materia de prevención, se están instalando carpas informativas en las ferias estivales de varios distritos y en las zonas con más afluencia de jóvenes de cara a promover un ocio saludable. De esta manera, los jóvenes pueden informarse de métodos de protección sexual o ante drogas y alcohol. También se repartirán de forma gratuita preservativos, controles de alcoholemia y tapa vasos.

Esta campaña se une a los diferentes programas desarrollados desde el Consistorio en el ámbito de la prevención, tanto las impulsadas de manera transversal a través de la Agrupación de Desarrollo de Adicciones, de la que forma parte el Ayuntamiento junto con las entidades especializadas que trabajan en la materia, como las realizadas por otras áreas municipales.

En este sentido, cabe destacar los talleres que el Área de Educación llevó a cabo durante este año en un total de 12 centros escolares sobre prevención del consumo de vapers y bebidas energéticas para concienciar sobre los efectos nocivos inmediatos y a largo plazo de estos productos, a la vez que se ha informado sobre los falsos mitos asociados, los factores que llevan a su consumo y cómo prevenir su adicción. Esta iniciativa está vinculada con la prohibición de la Junta de Andalucía de la venta de vapers y bebidas energéticas a menores, recogida en el Plan de Prevención de adicciones en la infancia y adolescencia, que incluye la puesta en marcha de un plan formativo de promoción de los hábitos saludables dirigido a la comunidad educativa.